
 

colorPAD® Tischaufsatz 

Mit unserer Tischaufsatzwand reduzieren Sie den Schall- und Lärmpegel am Arbeitsplatz und verbessern 

die Nachhallzeit im Büro. Passen Sie die Aufsatzwände farblich an Ihre Büroeinrichtung an und schaffen 

Sie eine Wohlfühlatmosphäre im Büro! 

 

 

colorPAD® desk divider 

With our table top wall, you can reduce the sound and noise level at the workplace and improve the 

reverberation time in the office. Match the colour of the desk dividers to your office furnishings and create a  

comfortable atmosphere in the office! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LIEFERUMFANG DELIVERY SCOPE 

 1x colorPAD®  

 2x Tischklemmen mit Direktaufnahme Table clamps with 

direct mounting 

MONTAGEWERKZEUG MOUNTING TOOLS 

 Inbusschlüssel allen key

Montageanleitung  

Mounting instructions  



 

MONTAGEANLEITUNG MOUNTING INSTRUCTIONS 

 
1 | Entnehmen Sie die Tischklemmen und Direktaufnahme. Remove the table clamps and direct mount. 

 
2 | Schrauben sie die Direktaufnahme mit beiliegender Schraube in das vordere Bohrloch, sodass Direktaufnahme bündig mit 

der Tischklemme abschließt. Screw the direct mount into the front drill hole with the enclosed screw so that the direct mount 

is flush with the table clamp. 

 

3 | Um die Tischklemmen am Tisch zu befestigen, wird die Tischplatte mittels Gewindestift und Kunststoffteller eingeklemmt. Für 

optimale Festigkeit sollte hierfür ein Inbusschlüssel verwendet werden. To attach the table clamps to the table, clamp the 

tabletop using the threaded pin and plastic plate. For optimum strength, an allen key should be used for this purpose. 

 

4 | Setzen Sie das colorPAD® zwischen die beiden Klemmen. Für optimalen Halt achten Sie bei der Version mit Rillen darauf, 

dass die sich eine breite Stelle des Paneels zischen der Direktaufnahme befindet.  Place the colourPAD® desk divider 

between the two clamps. For optimal grip, for the version with ribs, make sure that the wide part of the panel is between the 

direct mount.   
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